



PETIT DEJEUNER POUR LES 6e

publié le 11/03/2016

Un petit déjeuner a été offert aux élèves de 6e MERCREDI 9 MARS.

Des élèves de BTS diététique du Lycée de Jonzac sont venus apporter leurs conseils afin d'équilibrer les repas.

Les élèves ont pu constituer leur plateau selon leurs goûts et les conseils reçus.

Les photos [ICI](#).



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.